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全 員 協 議 会 記 録 

令和4年6月30日(木) 
10時44分～10時57分 
議場 

〔出席議員〕  

   笹田議長、川神副議長 

   肥後議員、村木議員、大谷議員、三浦議員、沖田議員、足立議員、村武議員、 

川上議員、柳楽議員、串﨑議員、小川議員、上野議員、布施議員、岡本議員、 

芦谷議員、永見議員、佐々木議員、田畑議員、西田議員、牛尾議員 
〔執行部〕 

市長、副市長、教育長 
健康福祉部長、産業経済部長、弥栄支所長 

〔事務局〕 局長、次長、大下書記 

 

議 題 

1 執行部報告事項 

 

2 陳情審査結果について 

 

3 議会改革に関する検討結果について 

 ⑴ 第1回報告 委員会代表質問について 

 

4 はまだ議会だより読者アンケートの回答について 

 

5 その他 

(1) 議案における各自の表決結果の記載について 

(2) その他 

【詳細は会議録のとおり】 

(1) 浜田市国民健康保険診療所の診療体制について (健康福祉部) 

(2) 新型コロナウイルスワクチンの接種状況について (健康福祉部) 

(3) 浜田市ふるさと体験村施設の再開に係る進捗状況について (弥栄支所 ) 

(4) その他  

 （配付物）  

 ・令和3年度統計はまだ（議員へデータ配信）  

 配信先 全体共有ツリー → 議会図書室 → 行政計画など → 統計はまだ 

  ※浜田市HPでも掲載  
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【会議録】 

〔 10時 44分 開議 〕 

 

笹田議長  ただいまから全員協議会を始める。早速議題に入る。 

 

1 執行部報告事項 

(1)浜田市国民健康保険診療所の診療体制について 

笹田議長  健康福祉部長。 

健康福祉部長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

笹田議長  ただいまの報告について質疑等はないか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

(2)新型コロナウイルスワクチンの接種状況について 

笹田議長  健康福祉部長。 

健康福祉部長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

笹田議長  ただいまの報告について質疑等はないか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

 (3)浜田市ふるさと体験村施設の再開に係る進捗状況について 

笹田議長  弥栄支所長。 

弥栄支所長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

笹田議長  ただいまの報告について質疑等はないか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

 (4)その他  

（配付物）  

・令和3年度統計はまだ（議員へデータ配信）  

笹田議長  執行部からその他報告事項はあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  以上で議題1を終了する。執行部はここで退席して構わない。 

 

《 執行部退席 》 

 

2 陳情審査結果について 

笹田議長  総務文教委員会、福祉環境委員会、産業建設委員会、議会運営

委員会で審査された結果を報告書として配付しているのでご確認

をお願いする。 

 

3 議会改革に関する検討結果について 

 ⑴第1回報告 委員会代表質問について 

笹田議長  議会改革推進特別委員会の牛尾委員長から議長へ、第1回報告書

の提出があった。その内容をタブレットに配信し全議員に周知す

る。こちらは特別委員会において、随時各会派での意見をいただ
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きながら検討されてきたものなので、皆もご承知のことと思う。

常任委員会の専門的視点を生かし、各常任委員会における行政視

察や自主的・自立的な調査研究を踏まえ、所管事項の政策立案及

び政策提案を積極的に行うため、常任委員会を所管とする市の一

般事務について、常任委員会を代表する委員が当該委員会での意

思統一を図ったものについて質問することができる、委員会代表

質問を導入するとのことである。 

 実施要領案にあるように、三つの常任委員会がそれぞれ代表質

問を必要としたときに、委員会の総意でそれぞれ実施するという

ものなので、今後活用していただきたい。この実施要領について

は、最終的にはこの後開催される議会運営委員会で決定していた

だきたい。 

 1点、質問時間についてだが、個人一般質問の時間について現在

検討することになっているので、委員会代表質問については個人

一般質問と同様の時間という表現で検討していただければと思う

のでよろしくお願いする。 

 この件について確認しておきたいことはないか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

4 はまだ議会だより読者アンケートの回答について 

笹田議長  議会広報広聴委員会、三浦委員長。 

三浦委員長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

笹田議長  ただいまの件について確認しておきたいことはないか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

5 その他 

(1) 議案における各自の表決結果の記載について 

笹田議長  事務局長。 

河上局長  議案における各自の表決結果の記載について。タブレットの6月

定例会議の表決結果のフォルダに一覧表データを入れている。本

日中に必ず記入をお願いする。 

 賛否や反対理由はホームページに掲載することとしているので、

厳守でお願いする。 

 

(2) その他 

笹田議長  議員から何かないか。 

三浦委員長  引き続き議会広報広聴委員会から皆に情報共有させていただき

たい。活動報告ではまだ市民一日議会第2回を開催したいと以前ご

報告しているが、先の委員会で日程を決定した。10月16日日曜日、

14時から16時の2時間、前回同様の時間を今のところ確保している。

皆におかれては日程調整をよろしくお願いする。 

 なお、運営に関する詳細事項については、これから引き続き委

員会で協議していくので、改めてご報告しご協力を求めていきた
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い。よろしくお願いする。 

笹田議長  ただいまの件について確認しておきたいことはないか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  ほかにないか。ないようなら以上で全員協議会を終了する。 

 

 

〔 10時 57分 閉議 〕 

 

浜田市議会全員協議会規程第6条の規定により、ここに全員協議会記録を作成する。 

 

浜田市議会議長  笹 田   卓   


